

JIS.CO.ID

Primer Koperasi Kartika A-05 Kodim 0716/Demak Gelar Rapat Anggota Tahunan (RAT) Ke 54

Muhammad Makruf - DEMAK.JIS.CO.ID

Feb 1, 2023 - 11:01



Rapat Anggota Tahunan bagi sebuah Koperasi merupakan hal yang mutlak harus dilaksanakan

DEMAK—Primer Koperasi Kartika A-05 Kodim 0716/Demak menggelar acara

Rapat Anggota Tahunan (RAT) Ke 54 tutup buku Tahun 2022 yang bertemakan “Kita Mantapkan Penataan Koperasi Yang Sehat Usaha, Organisasi Dan Keuangan Secara Terpadu Menuju Koperasi, Mandiri, Maju Dan Profesional” yang diselenggarakan di Aula Makodim 0716/Demak dan diikuti seluruh prajurit dan PNS TNI AD Kodim 0716/Demak. Rabu 1/2/2023.

Rapat Anggota Tahunan bagi sebuah Koperasi merupakan hal yang mutlak harus dilaksanakan, karena RAT merupakan ciri dan sendi utama dalam menggerakkan koperasi. Selain itu, RAT juga merupakan implementasi dan semangat yang harus hidup dalam koperasi yaitu asas kekeluargaan dan sebagai wujud pertanggungjawaban mengemban tugas dalam pengelolaan Koperasi Kodim 0716/Demak.



Rapat dihadiri oleh Ketua Puskop Kartika Diponegoro Kolonel Inf Era Hernanto, Dandim 0716/Demak Letkol Czi Probadhi setya Pratomo, Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono, Para Pasi dan Danramil Jajaran Kodim 0716/Demak beserta perwakilan anggota, Pengurus Persit KCK Cab XXXVII Dim 0716/Demak, Kepala Dekopinda Kabupaten Demak Bapak H wakiyo S.H, Kabag Perkoprasian Kab.Demak Bpk.Sunarto.

Dalam sambutannya, Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan, sesuai aturan yang berlaku dalam Undang-undang Perkoperasian, agenda Rapat Anggota Tahunan (RAT) merupakan pemegang kekuasaan tertinggi pengambilan keputusan penting dalam mengembangkan manajemen Koperasi secara kelembagaan.

“Kita dapat menetapkan suatu kebijakan, mengevaluasi, menilai kinerja para pengurus dalam melaksanakan rencana kerja dan rencana anggaran pendapatan serta belanja pada tahun berjalan, maupun rencana pengembangan usaha perkoperasian,”ucap Dandim.

Dandim menambahkan, Koperasi ini adalah milik anggota untuk itu diperlukan partisipasi anggota untuk memajukan koperasi. Dandim juga berharap tahun 2023 Koperasi Kartika A-05 Kodim 0716/Demak dapat merambah ke usaha-usaha yang lain. Pungkas Dandim.

Kepuskop Kartika Diponegoro Kolonel Inf Era Hernanto, mengharapkan Primkop Kartika A-05 Kodim 0716/Demak terus meningkatkan pelayanan kepada para anggota koperasi khususnya dalam menyelenggarakan unit usaha toko agar para anggota dan keluarganya benar-benar merasakan mendapat perlakuan dan pelayanan dari koperasinya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak